



Mercredi 24 octobre : Hand Ensemble au collège et journée district "raquettes"

publié le 21/10/2012

Mercredi 24 octobre, certains élèves vont participer à une journée Hand Ensemble avec des élèves de l'ULIS. L'objectif est de se rassembler pour jouer ensemble au handball : licencié(e)s, élèves valides ou handicapés. Début des matchs à 10h30 et fin du tournoi vers 16h.

Pour les autres, sports de raquettes avec le district.

Les benjamines feront du tennis de table à Goise, les benjamins du badminton au même endroit.

Les minimales filles joueront au tennis de table à Fontanes et les minimales garçons seont à la salle Omnisport pour faire du badminton.

Départ du collège à 13h et retour vers 17h.

 [convocation hand ensemble](#) (PDF de 132.7 ko)

 [convocation benjamines](#) (PDF de 133.5 ko)

 [convocation benjamins](#) (PDF de 133.6 ko)

 [convocation minimales filles](#) (PDF de 133.3 ko)

 [convocation minimales garçons](#) (PDF de 133.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.